

L'ACTU DU CAB'

Retrouvez les temps forts ce mois-ci chez LAWIS :

Comme chaque début d'année, nous avons adressé nos vœux. Vous n'avez pas vu passer notre carte?

La voici :)



Les associées ont déjeuné en compagnie des représentants de la Fondation Université de NANTES pour fêter leur premier anniversaire en tant que mécènes. L'occasion de faire le point sur notre engagement et envisager de nouvelles synergies !

 **Fondation
Nantes Université**



Le cabinet a assisté à l'évènement du Barreau de Nantes, attendu depuis près de 6 ans : La revue du Barreau !

Soirée au Stéréolux, pour profiter des mets du traiteur/restaurant Papill' et d'un spectacle fait par et pour les avocats (les talents sont nombreux dans notre Barreau!).

Une soirée au top pour démarrer l'année 2025 en forme!